



CARLOS ROMÁN ALCALDE 2020 -2023

BOLETÍN DE PRENSA

CAMPAÑAS PARA CONTROLAR EL CONSUMO DE LICOR EN CONDUCTORES

La Secretaría de Salud y Tránsito se vinculan a la semana de prevención del consumo de alcohol en el marco de la agenda metropolitana de salud, con la campaña “Volante y Alcohol, una Fatal Decisión”, en la avenida Los Caneyes, Rotonda el Poblado y sobre la vía Bucaramanga, con el fin de disminuir las muertes en accidentes de tránsito.

“La persona que conduce habiendo ingerido bebidas embriagantes, puede conllevar sanciones que son drásticas, entre una o dos cervezas, pueden haber comparendos económicos e inmovilizaciones”, afirmó Javier Pérez, Director de Movilidad y Control Vial del municipio.

También se desarrolló a través de la Dirección de Salud Ambiental y Pública, la capacitación sobre manejo de residuos sólidos, normatividad y sanciones para comerciantes que expenden bebidas alcohólicas en Girón.

Comunicaciones

Girón, Santander
Noviembre 12 de 2020